

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 01. Juni 2011

Bereitstellung Defibrillators Turnhalle Heßloch (SPD/CDU)

Antrag der SPD- und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten folgende Maßnahme umzusetzen:
Kauf und Bereitstellung eines Defibrillators für die Installation in der Turnhalle in Hessloch.

Begründung:

Die Turnhalle in Hessloch wird seit Jahren nicht nur für den Sport genutzt, sondern ist der zentrale Veranstaltungsort vieler Feierlichkeiten und Feste in Hessloch. Hier treffen sich viele Menschen, unterschiedlichen Alters.

Die inzwischen auch durch Laien bedienbare Geräte sind in der Erstversorgung von Patienten lebensrettend. Von daher ist ein solches Gerät zwingend notwendig und sollte an zentralen Stellen in jedem Stadtteil vorhanden sein.

Als Info: Ein Defibrillator, auch *Schockgeber*, ist ein medizinisches Gerät zur Defibrillation und Kardioversion. Es kann durch gezielte Stromstöße Herzrhythmusstörungen wie Kammerflimmern und Kammerflattern (Defibrillation) oder ventrikuläre Tachykardien, Vorhofflimmern und Vorhofflattern (Kardioversion) beenden. Seit den 1990er-Jahren sind diese zunehmend auch in öffentlich zugänglichen Gebäuden wie Bahnhöfen, Flughäfen und anderen Orten für eine Anwendung durch medizinische Laien.

Beschluss Nr. 0020

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez VIII
Amt 53

Schmidt
Ortsvorsteher